

…… 平和がすべての原点！ ……

声を上げるということ！

私たちが歴史を創っているということ！

市民と野党をつなぐ会@あいち事務局

白井 えり子

私たちの毎日の暮らしを預ける「政治」は“お任せ政治”ではなりたちません。そしてすべての暮らしの原点は「平和」です。平和でなければ自治体行政も国政も成り立ちません。私たち『市民と野党をつなぐ会@愛知』の活動は、2015年9月の参議院本会議において安保法案が採決されてしまったことに端を発します。

市民は、一般的には選挙でしか社会を変えることができません。

19年の参議院選挙では、野党2議席を確保したものの、この年は投票率が7・5%下がり、『日本維新の会』以外すべての政党候補者が票を減らしています。こうした状況をふまえ、次の衆議院選挙に向けて現状分析を行い、統一候補の1本化、投票率アップを訴え、若者にアピールする様々なアクションや講演会を行いました。しかし、21年の衆議院選挙では、立憲野党の議席確保には一定の成果をあげたものの、全体状況の中では『日本維新の会』躍進の現象を生んでしまい、危機感を持たざるを得ない結果となりました。

その後の新型コロナウイルス感染の関係で行動が制限される中でも、市民連合@愛知と連携し、オンライン併用の全体会、講演会等を休むことなく行つきました。しかしながら新型コロナウイルスによる足掛け3年の活動自粛状況は、有権者の意識、生活・行動スタイルを変えてしまった上に、生活困窮者をさらに増加させ、社会状況・生活状況の一層深刻化を進めています。

平和の問題についても、ロシアによるウクライナ侵攻。これはまぎれもない国家間戦争であり、現代においてこのようなことが起こされるとは、と唖然とするばかりです。これに伴う経済問題、食料や燃料費の高騰問題などなどが、世界中の市民生活をさらに厳しく圧迫して来ています。また、核保有の問題、中国、北朝鮮問題など外交問題も露呈しています。

こうした中で22年夏の参議院選挙を迎えます。ここにきて、野党の中でも国民民主党の予算賛成に始まる不可解な動き、連合の芳野会長の姿勢、特に愛知における維新+減税の動きなど、本来きちんと政権与党に対峙するはずの野党が完全にぐらついて来てい

ます。市民、国民は一体何を信用してよいのか分からぬ状況にあると言わざるを得ません。

最近のある新聞社による調査では、内閣支持率は3月の57%から4月59%に上がっています。また、参議院選挙の投票予測調査でも自民・公明は変わらず、立憲民主がマイナス3%、共産マイナス1%。維新だけが6%から17%増と唯一支持率を伸ばしています。この状況のまま選挙を迎えるれば、今後の3年間で憲法改正(改憲)にのめりこむことは必至です。今後の国政、愛知の地方議員選挙において、この流れ・勢いをなんとしても阻止しなければなりません。

今、私たち市民にできることは集会、デモでどんなに冷たい視線を感じても、「改憲NO！」の声を上げ続けることです。歴史は今私たちが創っています！いつか政権を換える大きなうねりになることを信じて声を上げ続けていきましょう！！

維新を落とせ大キャンペーン！！！

ポスティングをしましょう。

□チラシの申し込み方法です。

参院選挙に向け、全県下で減税維新や自民党政策批判のチラシ(写真)配布する A4 サイズ裏表
(期間:6月22日の公示まで)厳守！

・申し込み方法

以下のフォームからお申し込みください。

<https://forms.gle/iBM7qmWXAWpbQ1sSA>

※送料はご負担ください。カンパもお願いします。

※振込先

ゆうちょ銀行

記号 12000 番号 15222541

加入者名 市民と野党をつなぐ会@あいち
他銀行からの振込

店名 二〇八(読み 二ゼロハチ)

店番 208 普通預金

口座 1522254

